
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  10.06.2008    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mercedes Arriojas, Laura Galindo, José 

Luis Sánchez, Elio Méndez, Juan M. Guevara y Gabriel 
Padilla 

 
Representante Estudiantil Sahid Leal, Andrés Contreras 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: Aprobada  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  13.05.2008 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director.  
• El día 04/06/2008 en horas del mediodía, fueron sustraídos del Departamento de Caja y 

Tesorería de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales las Tickeras del Bono de 
Alimentación correspondiente al personal de dicha Facultad. 

• El Prof. Pío Arias, Coordinador de Investigación, presentó en la Reunión de Directores el 
informe de las Jornadas de Investigación y Extensión y el balance fue positivo. 

• Las Dependencias deben enviar a la Coordinación de Investigación la información de los 
poster en digital. 

• Llegó el informe de la Prof. Inés Núñez y una carta del Prof. Miguel Méndez donde 
solicita un año de prórroga en el Plan de Formación y se envió al Prof. José L. Sánchez, 
Coordinador de la Comisión de investigación, para que emitan su opinión. 

• Estamos en la espera de la opinión de la Comisión de Investigación sobre el informe del 
instructor Manuel Maia. 

• Posiblemente las elecciones de representantes de Consejos de Facultad y de Escuelas 
pueden ser anuladas, debido a un procedimiento legal que introdujo un profesor. 

• El Prof. Ricardo Ríos de la APUCV presentó un esquema para aumentar la cobertura de 
pólizas de seguros. 

• El 20 de junio del presente año se juramentan las nuevas autoridades de la UCV. 
• La semana pasada nos visitó un representante de la empresa LOGICO 4572, Consultores 

Asociados, quien fue contratada por la Facultad de Ciencias para analizar los puestos de 
trabajo de cada dependencia. Este representante aportó sugerencias individuales para 
mejorar el rendimiento y la seguridad en los puestos de trabajo administrativo. 

• Se entregará al Prof. Arístides Maza Zavala la Orden UCV. 
• FAPUV se declaró en conflicto. 
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• El Acto de Grado de Pregrado correspondiente al mes de julio, estará conformado por: 

 11  de la Licenciatura de Matemática   
 58  de la Licenciatura de Química 
 11  de la Licenciatura de Física 
 30  de la Licenciatura de Biología 
 68  de la Licenciatura de Computación. 

    178 graduandos en total 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento.  
• Se ofertaron las asignaturas Matemática I y Elementos de la Matemática en el Programa 

de Cooperación Interfacultades. 
• El curso inductivo de la Guía de Graficación del Prof. Pedro Alson se efectuará los días 

14 y 21 del presente año en la Sala de Seminarios “Dr. Raimundo Chela”. 
• Se colocó en la cartelera del Departamento la fecha de los exámenes finales y de 

reparación. 
 

4.3. Informe de las Comisiones. 
La Prof. Mariela Castillo informó que se reunió con las Profesoras Laura Galindo, Thais 
Arreaza y Marisela Domínguez para evaluar las credenciales de los candidatos para ocupar 
dos plazas a dedicación exclusiva y la decisión fue esperar la resolución del Consejo 
ampliado. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.   
El delgado estudiantil hizo entrega de un listado de 27 estudiantes preinscritos para asistir al 
TForma y de un presupuesto de hotel en Cumaná. 
El Prof. Ramón Bruzual opina que se debe seleccionar por promedio y eficiencia y los que 
tengan pocos créditos que entreguen una carta de los profesores que le profesores que le están 
dictando clases. 
 

5. Juramentación de los representantes profesorales electos ante el Consejo de la Escuela de 
Matemática para el período 2008 -2010. 

 
 Principales     

 Ramón Bruzual     
 Mercedes Arriojas 
 Mariela Castillo 
 José Luis Sánchez 
 Laura Galindo 
  
 Suplentes 
 Juan M. Guevara 
 Elio Méndez 
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6. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara quien renuncia como representante principal de la Escuela 

de Matemática ante la Comisión Electoral, a partir del 31.05.2008. 
El Consejo aceptó la renuncia del Prof. Guevara y se propuso al Prof. Francisco Tovar como 
coordinador encargado. 

 
7. Núcleo de Decanos a realizarse en Maracaibo, los días 26 y 27 de junio del presente año. 

El Prof. Francisco Tovar informó acerca de los temas que se plantean en el Núcleo de Decano y 
solicita a los consejeros que sugieran  temas para llevar a dicho Núcleo. 
Algunos profesores propusieron temas tales como, el TForma; necesidades de profesores en la 
Escuela de Matemática; planta física; servicio comunitario entre otros. 
El Prof. Tovar les propuso que le envíen por correo electrónico las sugerencias que consideren sean 
importantes para este Núcleo. 

 
8. Comunicación de los Profesores Luis Rodríguez (tutor)  Ricardo Ríos y Glaysar Castro quienes 

solicitan se le otorgue Mención Honorífica al Trabajo Especial de Grado al Br. Rafael M. Prieto, C.I. 
16.097.378.               
El Consejo designó a las Profesoras Laura Galindo y Glaysar Castro para que revisen el reglamento 
de otorgamiento de menciones honoríficas en el pregrado, credenciales y kárdex del Br. Prieto. 
 

9. Comunicación del Br. Hovsep Pernalette, C.I. 18.009.309 quien solicita le permitan inscribir en el 
curso intensivo 2008 la asignatura Física General III (código 2440) como asignatura básica general. 
El Consejo decidió  que la solicitud del Br. Pernalette se envíe a la Comisión de Inscripción para que 
emita su opinión. 
 

10. Comunicación de la Br. Amanda Escorche, C.I. 18.728.038 quien solicita le permitan inscribir en el 
curso intensivo 2008 la asignatura Física General III (código 2440) como asignatura básica general.  
El Consejo decidió  que la solicitud de la Br. Escorche se envíe a la Comisión de Inscripción para 
que emita su opinión. 
 

11. Comunicación del Br. Ricardo Franquiz, C.I. 18.556.832 quien solicita le permitan inscribir en el 
curso intensivo 2008 la asignatura Física General III (código 2440) como asignatura básica general.  
El Consejo decidió  que la solicitud del Br. Franquiz se envíe a la Comisión de Inscripción para que 
emita su opinión. 
 

12. Comunicación del Br. Iván Zea, C.I. 17.298.126 quien solicita le permitan inscribir en el curso 
intensivo 2008 la asignatura Física General III (código 2440) como asignatura básica general.  
El Consejo decidió  que la solicitud del Br. Zea se envíe a la Comisión de Inscripción para que emita 
su opinión. 
 

13. Comunicación de la Br. Ysamar Meza, C.I. 19.137.878 quien solicita le permitan inscribir en el 
curso intensivo 2008 la asignatura Física General III (código 2440) como asignatura básica general.  
El Consejo decidió  que la solicitud de la Br. Meza se envíe a la Comisión de Inscripción para que 
emita su opinión. 
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14. Comunicación del Br. Lorenzo Castagno, C.I. 18.249.100 quien solicita le permitan inscribir en el 
curso intensivo 2008 la asignatura Física General III (código 2440) como asignatura básica general.  
El Consejo decidió  que la solicitud del Br. Castagno se envíe a la Comisión de Inscripción para que 
emita su opinión. 
 

15. Comunicación del Br. Frank Prieto, C.I. 18.115.540 quien solicita le permitan inscribir en el curso 
intensivo 2008 la asignatura Física General III (código 2440) como asignatura básica general.  
El Consejo decidió  que la solicitud del Br. Prieto se envíe a la Comisión de Inscripción para que 
emita su opinión. 
 

 
 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  10.06.2008 

 

1. Presentación del  Proyecto de Trabajo Especial de Grado y  proposición  de Jurado  que  
evaluará  el  Trabajo  Especial de Grado del Br. Jackelin Godoy, C.I. 7.038.635. Titulo del 
Trabajo “Métodos Iterativos para Esquemas Miméticos en Ecuaciones Elípticas” 

  
   Principales      Suplente 
   Prof. Germán Larrazabal (Tutor) 
   Prof. Juan M. Guevara (Tutor Administrativo) 
   Prof. José Luis Sánchez      Prof. Mariela Castillo 
   Prof. Francisco Tovar      Prof. Brigida Molina 
 
Aprobado 
 
2. Comunicación del Br. Armando Núñez, C.I. 13.943.298 quien renuncia al cargo de Preparador I, a 

partir del 12.05.2008. 
 

Aprobado 
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ACTA DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 

REALIZADO EL DIA  10.06.2008    HORA 2:00   p.m. 
 

 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mercedes Arriojas, Laura Galindo, José 

Luis Sánchez, Elio Méndez, Juan M. Guevara y Gabriel 
Padilla 

 
Representante Estudiantil Sahid Leal, Andrés Contreras  

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria.   
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:   
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.  
4.2. Informe del Jefe del Departamento.  
4.3. Informe de las Comisiones. 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral.   
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.   

 
5. Concursos de Oposición. 

A la reunión también asistieron los siguientes profesores: 
  
Prof.  José Rafael León   Prof. Daniel Barráez 
Prof.  Delia Flores    Prof. José G. Mijares 
Prof.  Pedro Alson    Prof. Angel Mauricio 
Prof. Marisela Domínguez   Prof. Manuel Maia 
Prof. Glaysar Castro     

 
En este Consejo cada profesor emitió su opinión referente al tema.  
El Prof. Daniel Barráez pasó por escrito la siguiente propuesta: 
Que el Consejo de Escuela envíe la propuesta que aprobó sobre la apertura de concursos de 
oposición a cada uno de los centros o grupos y a la Comisión de Investigación, solicitándoles 
su opinión. En base a las opiniones  recogidas: 
a) Se ratifique la propuesta del Consejo de Escuela si tiene respaldo mayoritario en la 

consulta efectuada o en caso contrario. 
b) Se elabore una nueva propuesta de consenso recogiendo las opiniones de los centros o 

grupos  y de la Comisión de Investigación. 
 

También acordamos a proposición del Director, que se adjuntara a la solicitud de opinión 
antes mencionada, la información acerca de las plazas que pueden ser sacadas a concurso. 
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